

April 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Corona-Pandemie stellt die gesamte Bevölkerung vor besondere Herausforderungen. Die Kontaktnachverfolgung ist dabei ein zentraler Bestandteil zur Eindämmung der coronabedingten Pandemielage. Um die Gesundheitsämter zu unterstützen und die Kontaktnachverfolgung einfach und sicher zu gewährleisten wurde die luca-App entwickelt.

Luca ist eine Kontaktnachverfolgungsapp mit dem Ziel die Kontaktnachverfolgung zu digitalisieren und effektiv zu gestalten. Die luca-App hat drei zentrale Schnittstellen – die Nutzer, die Gastgeber beziehungsweise die Betriebe sowie die Gesundheitsämter. Im Saarland haben bereits alle sechs Gesundheitsämter einen Zugang zur App.

Um den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Betrieben und Verbänden die Nutzung der luca-App zu vereinfachen, haben wir für Sie ein „Informationspaket“ zusammengestellt. Dieses Paket beinhaltet ein detailliertes Informationsschreiben. Darüber hinaus finden Sie für Ihre Kommunikation eine ausführliche Zusammenfassung der wichtigsten Fragen und Antworten sowie eine Präsentation zur Veranschaulichung der Nutzung der App. Diese Dokumente sind auch zur Veröffentlichung geeignet und können frei verwendet werden.

Ich bitte Sie das Informationspaket weiterzugeben und zu veröffentlichen, um eine möglichst breite Nutzung der luca-App sicherzustellen. Denn der Einsatz der luca-App ist ein gutes Hilfsmittel zur Eindämmung der Corona-Pandemie. Dafür ist es jedoch wichtig, dass viele – möglichst alle – Betriebe, sowie Bürgerinnen und Bürger die luca-App verwenden.

Es liegt an uns allen, denn der Erfolg der luca-App hängt maßgeblich von der Eigeninitiative aller Bürgerinnen und Bürger ab!

Ihre Ministerin


Monika Bachmann

